

## 四季の里 里山花まつり

3月2日は、大井町農業体験施設「四季の里」里山花まつりに出演しました。ここで演奏するのは、2020年のコロナ禍に突



入するギリギリ前に出演して以来、4年ぶりです。この開放的な場所で、感染症の心配もせずに思う存分演奏できることは、とても嬉しい

ことだと感じました。曇天のため残念ながら富士山は望めませんでしたが、早咲きの桜の樹の下、ブルーバースの団員たちは30分で6曲を演奏し、お祭りのオープニングを盛り上げることができました。



## スプリング Jazz コンサートに向けて

第13回スプリング Jazz コンサート(3月17日、小田原三の丸ホール)の開催に向けて、団員たちはいろいろな準備をしています。チケットも間もなく完売となりそうです(3月12日現在)。演奏会をお楽しみに!



## FMおだわらに出演

2月29日は、FMおだわらの番組・GOOD DAY! ODAWARAの「まくがあいたら、」のコーナーにSBBバンドリーダーと代表が出演し、3月17日の第13回スプリング Jazz コンサートのPRをさせていただきました。



会員数の状況(2月現在)

ブルーバース	25名
スーパーブルーバース	42名
育成会員	56名
技術委員	5名
賛助会員	35名